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 Significado de Cuaresma 

La Cuaresma es el tiempo litúrgico de conversión, que 
marca la Iglesia para prepararnos a la gran fiesta de la 
Pascua. Es tiempo para reflexionar sobre nuestra vida 
espiritual y para arrepentirnos de nuestros pecados y de 
cambiar algo de nosotros para ser mejores y poder vivir más 
cerca de Cristo. 
 
La Cuaresma dura 40 días; comienza el Miércoles de Ceniza 
y termina el Domingo de Ramos día en que Jesús entra 
victorioso a Jerusalén. A lo largo de este tiempo, sobre todo 
en la liturgia del domingo, hacemos un esfuerzo por 
recuperar el ritmo y estilo de verdaderos creyentes que 
debemos vivir como hijos de Dios. 
 
En la Cuaresma, Cristo nos invita a cambiar de vida. La 
Iglesia nos invita a vivir la Cuaresma como un camino hacia 
Jesucristo, escuchando la Palabra de Dios, orando, 
compartiendo con el prójimo y haciendo obras buenas. 
Nos invita a vivir una serie de actitudes cristianas que nos 
ayudan a parecernos más a Jesucristo, ya que, por acción de 
nuestro pecado, nos alejamos más de Dios. 
 
Por ello, la Cuaresma es el tiempo del perdón y de la 
reconciliación fraterna. Cada día, durante toda la vida, 
hemos de arrojar de nuestros corazones el odio, el rencor, la 
envidia, los celos que se oponen a nuestro amor a Dios y a 
los hermanos. En Cuaresma, aprendemos a conocer y 
apreciar la Cruz de Jesús. Con esto aprendemos también a 
tomar nuestra cruz con alegría para alcanzar la gloria de la 
resurrección. 
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El miércoles de Ceniza. Da el comienzo a la cuaresma 
 

La ceniza. proviene de palmas quemadas benditas utilizadas en el la 
pascua anterior. 
 

La cruz trazada con Cenizas en nuestra frente nos invita a recordar 
que del polvo nacimos y al polvo volveremos. 
 

Cuarenta días. La duración de la Cuaresma está basada en el símbolo 
del número cuarenta en la Biblia. En ésta, se habla de los cuarenta días 
del diluvio, de los cuarenta años de la marcha del pueblo judío por el 
desierto, de los cuarenta días de Moisés y de Elías en la montaña, de 
los cuarenta días que pasó Jesús en el desierto antes de comenzar su 
vida pública, de los 400 años que duró la estancia de los judíos en 
Egipto. 
 

 El color litúrgico de este tiempo es el morado que significa luto y 
penitencia. Es un tiempo de reflexión, de penitencia, de conversión 
espiritual; tiempo de preparación al misterio pascual. 
 

Tres cosas que debemos de hacer en la cuaresma. 
Ayuno. Consiste en consumir dos alimentos moderados durante el día 
y un alimento mas grande pero que no sea mas que los otros dos 
alimentos juntos. 
 

Oración. La iglesia nos invita a buscar tiempo para estar en oración 
con Jesús para que poco apoco lo hagamos a través de todo el año. 
 

Compartir. También nos invitan a ser solidarios compartiendo con 
los menos afortunados. 
 

La Pascua. Significa el paso. La primera pascua se celebro en los 
tiempos de Moisés cuando Dios mando diez plagas a Egipto para 
que liberara al pueblo Israelita cautivo. En la plaga numero 10, Dios 
da indicaciones. Cada familia tendría que sacrificar un cordero sin 
mancha y la sangre de esta seria untada en los marcos de la puerta de 
las casas de no cumplir con esto el primogénito de cada familia 
moriría. 
 

Como se determina la Pascua 
En 325CE el Concilio de Nicea estableció que la Pascua se celebraría 
el primer domingo después de la primera luna llena que ocurriera en 
o después del equinoccio invernal. En otras palabras, la pascua se 
celebra el primer domingo de luna llena en la primavera. 
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El Papa Francisco ha declarado el 2025 como Año Jubileo, 

también conocido como Año Santo. El tema del Jubileo de 

2025 es "Peregrinos de la esperanza". El Papa Francisco 

escribió: "En el corazón de cada persona, la esperanza 

habita como el deseo y la expectativa de cosas buenas por 

venir, a pesar de no saber lo que puede traer el futuro". 

 El Papa Francisco también escribió: "A menudo 

nos encontramos con personas que están desanimadas, 

pesimistas y cínicas sobre el futuro, como si nada pudiera 

traerles felicidad. Para todos nosotros, que el Jubileo sea 

una oportunidad para ser renovados en la esperanza" 

 Estamos comenzando nuestro viaje de Cuaresma. 

El Miércoles de Ceniza, comenzamos la Temporada Santa 

de Cuaresma. Estamos marcados o firmados con cenizas 

para recordarnos quiénes somos, pecadores, y como las 

ramas estériles afuera, anticipamos la próxima primavera, 

la llegada de una nueva vida. 

 Durante la Cuaresma, nos purificamos a través de 

las disciplinas tradicionales de oración, ayuno y limosna. 
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La Cuaresma nos ayuda a encontrar razones para la 

esperanza y nuestro tema para la Cuaresma es "El 

viaje de la esperanza". Como discípulos, vamos a ser 

la faz de Cristo para los demás. La Cuaresma nos da 

una oportunidad perfecta para, a proyectar con 

nuestras acciones y limosnas, difundir el amor y la 

compasión de Dios. Esto nos permite traer esperanza 

a los demás. A través del Sacramento de la 

Reconciliación se nos da la esperanza de que podemos 

dejar atrás nuestro pasado pecaminoso. 

 Te invito a tomarte unos minutos cada día para 

leer las lecturas de las Escrituras y las reflexiones 

preparadas para ti por tus compañeros feligreses en 

St. Michael Abre tu mente y tu corazón al suave 

susurro de la voz de Dios. Dios está hablando - 

tomemos el tiempo para escuchar. 

 Rezo para que aproveches al máximo estos 

cuarenta días. Que este sea un momento de 

conversión y cambio y que estés listo para celebrar 

con otros creyentes, la Gloria del Cristo Resucitado. 

¡Que nos levantemos de las cenizas del pecado y 

cobremos vida con el fuego de la fe que se nos da en 

Pentecostés! Esforcémonos por vivir con alegría, 

esperanza de que Cristo es nuestro Salvador. 

  

 

 

En el amor de Cristo, 

 Fr. Frank A. Kurucz 
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Miércoles de Ceniza 
Marzo 5, 2025 

Joel 2, 12-18 2 Cor 5, 20–6, 2 Mateot 6, 1-6. 16-18  
 

 Nuestra Iglesia como Madre y Maestra cada año nos 

invita a una reflexión de nuestra vida a una reflexión de nuestra 

realidad a que nos demos cuenta de donde Venimos y a donde 

vamos. Dios hizo al primer hombre y a la primera mujer del 

polvo de la tierra y los puso en un Paraíso y eran felices corrían 

cantaban y reían, pero pecaron y Dios los condeno a morir en 

que se convirtieron en polvo y Ceniza. 

 A nosotros cuando nos marca el Sacerdote con la señal 

de la cruz nos dice “acuérdate hombre que polvo eres y en polvo 

te vas a convertir” y así nuestra vida queda convertida en un 

viaje. ¡De Dios venimos y a El vamos a regresar! por eso la 

cuaresma nos invita a despertar nuestra conciencia dormida y 

tener un arrepentimiento y una conversión porque la cuaresma 

es un tiempo fuerte de oración, de ayuno y penitencia y hay que 

vivirla a la luz del misterio Pascual. así como nos dice el Profeta 

Joel, “todavía es tiempo vuelvan a mí de todo corazón con 

ayuno con lágrimas con llanto rasga tu corazón y no tus vestidos 

vuélvanse al Señor ahora que lo pueden encontrar”  

 El Evangelio que acabamos de escuchar nos recuerda tres 

obras penitenciales la oración; el ayuno y la limosna. La oración 

que nuestros oídos estén atentos a lo que dice el Señor en su 

Palabra. El ayuno nos hace ser conscientes que solo Dios puede 

llenar nuestro corazón. La limosna nos hace aprender a amar a 

nuestros hermanos sobre todo a los más necesitado 

Dios los bendiga 

Jesús Ochoa, Diacono 
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Jueves después de Ceniza 
Marzo 6, 2025 

 Deuteronomio 30: 15-20  Lucas 9:22-25 

 Jesús dijo a sus discípulos: “Es necesario que el Hijo del 

hombre sufra mucho, que sea rechazado por los ancianos, los sumos 

sacerdotes y los escribas, que sea entregado a la muerte y que resucite 

al tercer día”. Luego dijo a todos. “Si alguno quiere acompañarme, 

que no se busque a sí mismo, que tome su cruz de cada día y me 

siga. Pues el que quiera conservar para sí mismo su vida, la 

perderá; pero el que la pierda por mi causa, ése la encontrará. En 

efecto, ¿de qué le sirve al hombre ganar todo el mundo, si se 

pierde a sí mismo?”  

 Como hemos aprendido, Jesús ha sido sometido a algunas de 

las pruebas más difíciles que podemos enfrentar, pero fue la forma en 

que eligió reaccionar lo que lo convirtió en la gran persona que lo 

conocemos. ¿Podríamos ponernos en sus zapatos y responder como 

lo hizo? ¿Podremos perdonar a los hombres que le dieron muerte 

como lo hizo con uno de sus últimos alientos? "Perdónalos padre, 

porque no saben lo que hacen.  

 Jesús es el hijo perfecto de Dios, a quien todos deberíamos 

tratar de imitar modelando nuestras vidas. Pero para vivir como él 

puede que no siempre nos guste lo que debemos hacer. Los 

discípulos dejaron todo lo que tenían, creyeron en Jesús y caminaron 

con él. Incluso ellos tuvieron problemas para seguir el mismo camino 

que hizo Jesús.  

 Todos caemos, todos tenemos nuestros momentos de 

tentación, pero es cómo reaccionamos después del hecho lo que nos 

hace quienes somos. En cada momento de la vida debemos ser 

amables unos con otros, eso es lo mínimo que podemos hacer a lo 

largo del día. Interactuar con compasión con todos, ya que todos 

luchan contra sus propios demonios. En cada situación en la que te 

encuentres, si piensas "¿qué haría Jesús?", trata de reflejar lo que 

hemos aprendido del hijo de Dios  

     Abel Trujillo Jr.  
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Viernes después de Ceniza 
Marzo 7, 2025 

 Isaías 58: 1-9  Mateo 9: 14-15 

 Creo que este pasaje es muy poderoso si lo desglosamos lo 

suficiente como para entenderlo. El Señor le está diciendo a Isaías 

que clame contra los pecados del pueblo. Aunque las personas 

pueden parecer religiosas al llamar a Dios, sus acciones no coinciden 

con sus palabras. Por lo general, sentimos que nuestro ayuno pasa 

desapercibido por Dios, pero somos nosotros los que somos 

inconsistentes con El. Este pasaje me parece que nos desafía a elevar 

nuestra fe tomando medidas y mostrando el amor y la justicia como 

una verdadera forma de devoción a Dios... 

  En este Evangelio, Jesús fue presentado con una pregunta por 

los discípulos de Juan, básicamente cuestionando por qué no ayunan 

sus discípulos. Jesús usa el "novio" como ejemplo, lo que significa 

que su presencia trae alegría como una boda, un momento de 

celebración, no de luto. Su presencia supera la tradición del ayuno y 

siento que está tratando de decirnos que hay un momento para 

ayunar y un tiempo para celebrar. 

Elias Ochoa 
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Sábado después de Ceniza 

Marzo 8, 2025 

 Isaías 58:9-14  Lucas 5: 27-32 
 

En esta cuaresma Dios nos quiere dar el mensaje, de lo 

importante que es ser amable con las personas que nos rodean, Él 

nos pide renunciar a la opresión de los demás, y nos pide sino 

levantar y apoyar al prójimo. Nos pide, dejar de ofender, o 

criticar, sino que comencemos a levantar, apoyar y defender a 

quien es oprimido y humillado.  

En estos tiempos es más fácil que nuestros jóvenes y 

nosotros como adultos, critiquemos y ofendamos, usando las 

redes sociales, y tal vez usamos la excusa de estar detrás de la 

pantalla y no saben quien soy. Pues Dios sabe con exactitud quién 

eres, no existe nadie que te conozca mejor que El. Hoy Dios te 

invita a ser la luz en la oscuridad de muchos, El nos dice “Brillará 

tu luz en las tinieblas y tu oscuridad será como el mediodía.” Él 

tiene la promesa de que si tú tienes estas buenas acciones, 

tendremos muchas bendiciones.  

En esta cuaresma trabaja para que brille tu luz, y que ese 

brillo lleve a otros a cambiar sus acciones para también ser parte 

de el reino brillante de Dios. Que esta cuaresma nos lleve a ser la 

luz que Dios desea que seamos el uno para el otro para que el día 

que seamos llamados, podamos gozar de la herencia de nuestro 

Padre. 

Brenda Gonzalez  
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Primer Domingo de Cuaresma 

Marzo 9, 2025 

 Deuteronomio 26, 4-10    Romanos 10, 8-13   Lucas 4, 1-13  
 

 El brazo poderoso de Dios siempre está dispuesto a 

ayudarnos y a salvarnos por lo que nos corresponde analizar lo 

siguiente: ¿Cómo está mi relación con Dios? Estoy realmente 

consciente de que todo lo bueno viene de Él? y ¿Cómo es mi 

ofrenda de agradecimiento?  

 Ayudo financieramente, moralmente o dono mi tiempo 

para apoyar a otros para estar con Dios y de ese modo mostrar 

mi gratitud.  

 Cada día de nuestra vida tenemos tentaciones de todo 

tipo y es que las redes sociales nos provocan a caer en esa 

vanidad de mostrar al mundo lo que podemos o lo que tenemos, 

Jesús vino a predicar con el ejemplo a mostrarnos que la base 

firme para no caer en esas provocaciones es la palabra de Dios, 

recordemos que cuando Él pasó cuarenta días en el desierto, 

fortaleció su relación con el Padre por medio de la oración.  

 Hoy los invito a que vivamos la cuaresma con el respeto 

que merece y hagamos de nuestra relación con Dios un estilo de 

vida, que la oración sea nuestro plan para fortalecer la confianza 

y sea nuestra base firme para construir una fortaleza para 

derrotar al enemigo. Dios no nos abandona nunca, trabajemos 

fuerte para ser una buena influencia para la sociedad. 

Connie Carrillo 
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Lunes de la Primera Semana de Cuaresma 

Marzo 10, 2025 

  Levítico 19, 1-2. 11-18   Mateo 25, 31-46   
 

 Ama a tu prójimo cómo a ti mismo. Yo soy el señor; Sí 

entendemos este mandamiento cómo el segundo más Importante ya 

que en el englobamos los 8 restantes por qué el primer mandamiento 

“Amarás a tu Dios sobre todas las cosas” y cómo poder llenarnos El 

alma y el corazón diciendo amo a mi Dios y amo a su santísimo hijo 

Jesucristo que son invisibles ante mis ojos y odio al hermano que está 

ante mí estaría yo siendo falsa y mintiendo. 

 Nuestro Señor Jesucristo rectificó este mandamiento de Dios 

cuando estuvo en presencia con nuestros antepasados entonces no 

seamos indiferentes ante el hambriento, el sediento, el forastero, el 

desnudo, ante el enfermo, el encarcelado seamos más humanos y 

empáticos entre nosotros tratemos a los demás como nos gustaría que 

nos trataran por qué aunque algunas situaciones por las qué pasan las 

personas son visibles a nuestro ojos muchas otras situaciones que 

viven nuestros hermanos en sus corazones no podemos verlas y así 

mismo estaremos preparándonos para obtener la misericordia de 

nuestro Dios padre y ser elegidos por nuestro señor Jesucristo cuándo 

nuevamente su reinó y Gloria estén con nosotros. 

Maricela Ramirez 
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Martes de la Primera Semana de Cuaresma  

Marzo 11, 2025 

 Isaias 55:10-11  Mateo 6: 7-15 
 

En la primera lectura Isaías nos dice: 

 "así será la palabra que sale de mi boca: 

no volverá a mí sin resultado, sino que hará mi voluntad 

y cumplirá su misión".  

 En este texto El Señor nos está diciendo que su palabra 

cuando es enviada es para dar fruto. La palabra de Dios es la semilla 

que viene a nuestras vidas.  

 Cuando yo escucho su palabra se queda impregnada en mi 

vida, en mi mente y en mi corazón. Por eso es que existen milagros 

en su palabra, por eso hay sanidad cuando la escuchamos porque no 

puede volver vacía, porque penetra y toca el alma y el espíritu de 

quien la escucha y es capaz de cambiar las intenciones más perversas 

de nuestro corazón. 

 Dios jamás hace promesas que no cumplirá. Si Dios te ha 

dado una palabra sobre algo, puedes confiar en El. Por eso yo me 

aferro a su palabra porque eso es la única garantía que existe en este 

mundo para mí. 

Karla Lujan 
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Miércoles de la primera Semana de Cuaresma 

Marzo 12, 2025 

Jonas 3, 1-10   Lucas 11: 29-32 
 

  Jonás, después de darse cuenta de que no podría seguir 

negándose a hacer la voluntad de Dios se dispone a caminar por las 

calles de Innive predicando un mensaje de arrepentimiento de ese 

pueblo, el rey de Nínive convencido de que la mejor opción era 

arrepentirse por ser quien era, manda a su pueblo que se ponga 

también en penitencia. 

 “Crea en mi un corazón puro” es la plegaria del Rey David 

en el salmo del día de hoy, un salmo que escribe después que se da 

cuenta de la maldad que ha cometido. 

 En estos dos casos que se nos presentan hoy podemos ver la 

misericordia de Dios al ver el corazón arrepentido de los 

protagonistas. Arrepiéntete y cree en el evangelio es el llamado que se 

nos hace en la cuaresma, pues es a través del arrepentimiento que 

podremos recibir de la misericordia de Dios. Cuando llegamos a la 

realización de que Dios es todopoderoso nos damos cuenta quienes 

somos nosotros y nos llama a la humildad.  

 ¿Que lección podemos concluir en las lecturas de hoy? Que 

Dios conoce nuestros corazones y desea que escuchemos su 

invitación a la conversión del corazón. 

En el evangelio de hoy, Jesús se está dirigiendo al pueblo Judío con 

palabras fuertes, pues ve lo que 

hay dentro de sus corazones y 

les dice lo que puede pasar a la 

gente y a nosotros si seguimos 

negándonos a escuchar y seguir 

su palabra 

Abel Trujillo, Diacono 
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Jueves de la primera Semana de Cuaresma 

Marzo 13, 2025 

 Ester  4, 17   Mateo  7, 7-12  

 

 La reina Ester, ante el mortal peligro que amenazaba a su 

pueblo, buscó el refugio en el Señor y se postro en tierra a orar 

con sus esclavas, desde la mañana hasta el atardecer; El Señor 

vio su sacrificio y le concedió su suplica; salvo al pueblo.  

 Hay momentos en nuestras vidas que nos sentimos 

impotentes para remediar alguna enfermedad o algún otro 

asunto que nos preocupa, en estos momentos la reina Ester es 

nuestra inspiración. Las visitas al Santísimo, oración y el ayuno 

tienen poder, Dios ve nuestro sacrificio y nuestra Fe, y si es su 

voluntad, nos concede lo que pedimos.  

 El Evangelio de hoy dice; "Pidan y se les dará; busquen y 

encontrarán; toquen y se les abrirá. Porque todo el que pide, 

recibe; el que 

busca, encuentra; 

y al que toca, se le 

abre." 

Diana Reyes 
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Viernes de la Primera Semana de Cuaresma 

Marzo 14, 2025 

 Ezequiel 18:21-28  Mateo 5:20-26 
 

Cuando el justo se aparta de su justicia, comete la maldad y 

muere; muere por la maldad que cometió. Cuando el pecador 

se arrepiente del mal que hizo y practica la rectitud y la 

justicia, él mismo salva su vida. Si recapacita y se aparta de 

los delitos cometidos, ciertamente vivirá y no morirá”.  

En la lectura de este día se habla de dos cosas. Lo primero 

se habla del pecador y como El Señor le perdona todos sus 

pecados cuando cambia al enmendar todas sus culpas haciendo el 

bien. Lo segundo en cambio se habla del quien siempre fue justo y 

hizo bien y decide cambiar y comete pecados que El Señor no 

perdona. 

 Lo que yo entiendo de esta lectura es que nunca es tarde 

para cambiar nuestra camino en esta vida para complacer al Señor 

y hacer el bien. El prefiere que uno se arrepienta y cambie y haga 

lo justo a que hayas sido siempre justo y decidas cambiar y pecar…

pues morirás 

Genoveva Méndez 
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Sábado de la Segunda Semana de Cuaresma 

Marzo 15, 2025 

Dt 26, 16-19      Mateo 5, 43-48  

 

 Queridos hermanos, es de todo individuo auto 

proclamado Cristiano, amar y respetar tanto amigos, familiares e 

incluso a enemigos, como dice la palabra de Dios, aún los malos 

aman a sus seres queridos y amigos, entonces no nos 

diferenciamos en nada a ellos. 

 Si Dios nos llama a verdaderamente vivir como Èl quiere 

que vivamos, de acuerdo a su voluntad, por sus obras y manera 

de vivir estamos dejando a saber al mundo de quien realmente 

somos hijos, estamos realmente poniendo en alto el nombre 

de Dios Todopoderoso? realmente espero que si, cada día 

deberíamos realmente esforzarnos por llevar dignamente , con 

mucha honra el nombre de Cristiano Católico, pidamos el don 

del Espíritu Santo de dominio propio, para obligar nuestro 

cuerpo a que nos obedezca ya que como decía el Apóstol Pablo, 

ahora entiendo que cuando soy más débil en realidad soy más 

fuerte, ya que es ahí donde viene el auxilio del Señor. 

 Hermanos les invito en esta cuaresma a que al menos 

tratemos de cambiar y mejorar algún mal defecto de nuestro 

comportamiento. Seamos un agente de cambio, que alguien te 

diga, tú me inspiraste a acercarme más a Dios y a su verdadera 

Iglesia. Si se puede hermanos. Dios nos creo a su imagen y 

semejanza. Amén y Amén  

Vicente Guerrero  
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Segundo Domingo de Cuaresma 

Marzo 16, 2025 

Génesis 15, 5-12. 17-18  Filipenses 3, 17–4, 1  Lucas 9, 28b-36  

 

 FE, es algo que no Podemos Ver !! Pero si confiamos 

en Jesús estará siempre con nosotros. En muchas ocasiones 

Jesús nos da ejemplos para confiar en él no importan las 

circunstancias en esta ocasión nos pone a Abran como ejemplo 

a seguir. 

A veces tenemos que hacer sacrificios aunque no sean de 

nuestro agrado, imitar a Jesús lo más que podamos, aspirar 

cosas material es ir contra èl, aspirar bienes spiritual es ser 

como èl. 

 La oración es clave de la creencia y de la fè, al orar 

nuestra mente se acerca más a Jesús, nuestro cuerpo se pude 

transformar se puede sanar estos Milagros que obtenemos al 

orar, 

Si no procesiónanos nuestra fe de nada nos sirve (keep the 

faith but not to yourself) Es un decir muy cierto. Orar, Amar 

y confiar en Jesús nos abre un camino mas seguro y confiable a 

nuestra salvación. 

Eduardo Godinez  
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Lunes de la Segunda Semana de Cuaresma 

Marzo 17, 2025 

Daniel 9, 4-10   Lucas 6, 36-38  

 

 "Sean misericordiosos, como su Padre es misericordioso”  

Nosotros somos pecadores, pero el Señor es bondadoso, 

perdona y repara. Dios es misericordioso y debemos tratar de ser 

mas como El y no juzgar o condenar a la gente. Si Perdonamos 

seremos perdonados. 

Jessica Franco 
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Martes de la Segunda Semana de Cuaresma 
Marzo 18, 2025 

Isaίas 1, 10. 16-20   Mateo 23, 1-12  
 

Lo sepamos o no, todos hemos pecado. Esto es normal para los 

humanos, no importa cuánto tratemos de mantenernos alejados del 

pecado, sucede a diario. Dios también lo sabe y por eso ofrece perdón a 

sus hijos a través de Cristo. Esto se puede ver en la primera lectura donde 

el profeta Isaías nos desafía a seguir a Dios. Para seguir a Dios, afirma 

que debemos dejar de hacer el mal, Isaías dice que dejemos de hacer lo 

que estamos acostumbrados y empecemos a vivir como debemos a través 

de la instrucción de Dios. 

A partir de esto, debemos reflexionar en nuestras propias vidas y 

cambiar. Por mi parte hay ciertos eventos de mi vida de los que no estoy 

orgulloso. Hay errores que sin duda desearía olvidar; pero es de los 

errores que debemos aprender y así poder crecer como hijos de Dios. Un 

ejemplo viene de cómo trato a mis hermanos ocasionalmente cuando me 

siento frustrado; me pongo de mal humor, y contesto con enojo. 

Posiblemente se me pase mi enojo, y me olvide de mi berrinche; Sin 

embargo, mis hermanos recuerden la forma que les conteste; por mucho 

tiempo o incluso para siempre. Debo aprender de los tiempos en los que 

me siento frustrado y cambiar eso para ser más compasivo con las 

personas que no tienen la culpa de mi frustración. Una forma de limitar 

mi estrés y frustración es permitir más tiempo para la oración y pedir 

disculpas por mi actitud. Pues si nos arrepentimos, y comenzamos a 

hacer el bien; el Señor mismo dice “Aunque sus pecados sean rojos como 

la sangre, quedaran blancos como la nieve”.  

En el evangelio de hoy, enfatiza, que muchas veces las 

expectativas que tenemos de otros, nosotros mismos no las podemos 

llevar; nos pide que no seamos hipócritas; que hagamos lo que decimos. 

El evangelio nos dice que solo hay un Maestro; un Padre y un Guía”. Nos 

dice que no busquemos los primeros lugares o los asientos de honor, 

Durante este tiempo de cuaresma aprendamos el don de la humildad; 

“Que el mayor de entre ustedes sea su servidor, porque el que se enaltece 

será humillado y el que se humilla será enaltecido”.  

  

Alejandro Javier Trujillo 
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Miércoles de la Segunda Semana de Cuaresma 
Marzo 19, 2025 

 2 Samuel 7, 4-5. 12-14. 16         Romanos 4:13-22     Mateo 1:16-24   

 

 Dios, es bueno con todos! El Espíritu Santo nos dice que 

escuchemos lo que nos dice el Señor, con su palabra. Y que seamos 

buenos Cristianos y como hijos de Dios que somos. Y que seamos 

fiel a su palabra.  

Anita Sánchez 
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Jueves de la Segunda Semana de Cuaresma 

Marzo 20, 2025 

 Jeremías 17, 5-10   Lucas 16, 19-31  

 

“Si no escuchan a Moisés y a los profetas, no harán 

caso, ni aunque resucite un muerto.” 

 Al comienzo del año 2024, sentí que Dios estaba 

entrando hasta lo más profundo de mi corazón. Yo, lo único que 

tuve que hacer es darle permiso y CONFIAR. Poco a poco, Dios 

ha estado sanando mi corazón. Ha estado preparando la tierra, 

limpiando y sacando las hierbas para que la semilla pueda 

comenzar a echar raíz. A finales del 2024, pude ver como se 

formaban las raíces en mi corazón. Entre más crecían, más 

fuertes estaban esas raíces y más se profundizaban, en Jesús. 

Jesús ha sido mi fuente de agua, fortaleciendo esas raíces. 

Finalmente, puedo ver como la semilla se abre y como brota una 

pequeña hoja, el fruto. Y ¿cuál es ese fruto? Plena confianza en 

el Señor. El fruto del gozo a pesar de las circunstancias. El fruto 

del amor incondicional. 

 El hombre rico, junto con sus hermanos, 

desafortunadamente, no tenían el corazón dispuesto para tales 

frutos. Tenían un corazón duro, con tierra de barro, donde nada 

crece. Jesús está dispuesto a entrar aun en ese corazón duro. Si 

confiamos en el Señor, Él puede comenzar a preparar nuestro 

corazón, limpiándolo para que las raíces crezcan y sean fuertes, y 

pueda así la semilla dar fruto en abundancia. 

 Confiemos en el Señor, y veamos el fruto crecer con 

raíces profundas en el manantial de agua viva. 

Imelda Cervantes 
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Viernes de la Segunda Semana de Cuaresma 

Marzo 21, 2025 

 Genesis 37, 3-4. 12-13. 17-28   Mateo 21, 33-43. 45-46  

 

 Jacob amaba a José más que a sus otros hijos porque 

lo engendro en la ancianidad. Los hermanos lo odiaban por 

eso al grado de negarle la palabra. Jacob le dijo a José.” Tus 

hermanos apacientan rebaños en Sirquen y lo envió haya 

“Los encontró en Dotan. Ellos al verlo venir planificaron 

matarlo y echarlo a un pozo y diremos que una fiera lo 

devoro. Después de meterlo en un pozo sin agua al ver venir 

a unos mercaderes vendieron su hermano por veinticinco 

monedas de plata. Los mercaderes se lo llevaron a José a 

Egipto. Le trabaron sus pies con grilletes y rodearon su 

cuerpo con cadenas hasta que el rey lo liberó y lo nombro 

administrador de su casa. Esta historia se repite en la 

actualidad cuando envidiamos a nuestros hermanos y 

cometemos actos impunes en contra de ellos olvidándonos 

que somos hermanos de sangre. 

 En la parábola del viñador nos recuerda como Dios 

confía en los viñadores que somos nosotros y como les 

entrego la huerta con frutos y la reacción de ellos al pedirles 

cuentas de la vendimia de los frutos golpearon a uno de los 

criados y mataron al otro y al final mando a su hijo porque 

pensó que lo respetarían pero ellos lo mataron, Jesús les dijo 

por esa razón les será quitado en reino de los cielos y será 

dado a los que produjeron buenos frutos. La reflexión de 

estas dos parábolas es como tratas a tu hermano y como 

respetamos a Dios y a su hijo Jesucristo hoy en el 2025 

Irma Lopez 
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Sábado de la Segunda Semana de Cuaresma 

Marzo 22, 2025 

Miqueas 7, 14-15. 18-20   Lucas 15, 1-3. 11-32  

 Todos conocemos la parábola del hijo pródigo. ¿Sabes que 

Jesús le estaba contando esta historia a un grupo de personas 

religiosas que lo criticaban por ser amigo de “pecadores” no 

religiosos? Jesús quería explicar cómo los pecadores podían volver 

a Dios Padre. 

 El hijo prodigo se había separado de la familia y de Dios por 

su desobediencia y su rebeldía. El padre que sigue esperando, que su 

hijo regrese, es como Dios esperando con Gracia y Perdón; que 

todos nosotros regresemos a ÉL.  

 Cuando el otro hijo se entero de que su padre estaba 

celebrando el regreso de su hermano menor, se sintió ignorado, 

enojado y celoso. El punto de esta historia es que el padre es como 

Dios regocijándose por el regreso de un hijo perdido. Ambos hijos 

necesitaban cambiar sus actitudes, porque un padre los ama a ambos 

por igual.  

 Una parábola es una historia que nos enseña una verdad 

espiritual, son cambio de vida con un significado más profundo. 

Cuatro pequeñas oraciones que podemos aprender de esta parábola:  

1. Padre Celestial, hazme mejor. Cambiar mi actitud, mi 

enfoque, mi mente y mis reacciones. 

2. Padre Celestial, si estoy persiguiendo las cosas 

equivocadas, redirígeme. 

3. Querido Dios, por favor acércame a lo que significa para 

mí. 

4. Padre Celestial, haz que mis días sean útiles, mis noches 

sean tranquilas, mi hogar sea tranquilo y mis esfuerzos 

sean fructíferos. Amén 

Anita Tracy  
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Tercer Domingo de Cuaresma 
Marzo 23, 2025 

Exodo 17, 3-7  Rm 5, 1-2. 5-8  Jn 4, 5-42  

 Los Israelitas se quejaron con Moisés de que tenían sed 

y de que los habían llevado al desierto para morir. Recordemos 

que a veces hacemos lo mismo, no confiamos en que el Señor 

nos cuidará. Es más manejable para nosotros quejarnos y 

culpar a los demás, en lugar de esperar simplemente y con 

confianza que el Señor nos cuide de las maneras que Él sabe 

que necesitamos. 

 No es correcto poner a prueba al Señor. Poner a prueba 

al Señor es simplemente decirle: "No confío en que me 

cuidarás". Sin confianza no hay amor, ni paz ni alegría en tu 

vida. Si simplemente hacemos lo que Él nos dice, Él se ocupará 

de todo y de todos en Su propio tiempo, no en el nuestro. 

 Recordemos que los israelitas lucharon durante 40 años 

en el desierto debido a su falta de voluntad para confiar en 

Dios. No queremos pasar ni un segundo de nuestras vidas 

cuestionándolo o dudando de Él, ya que eso no es saludable 

para ti en muchos sentidos. Tengamos fe y confianza en que Él 

está aquí con nosotros en cada paso de nuestra vida. A medida 

que comiences a hacer esto, comenzarás a sentir Su presencia 

real, permítele entrar en tu corazón y habitar en ti. 

Confía siempre en el Señor, ámalo como Él te ama. 

María Villaseñor 
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Lunes de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 24, 2025 

    2 Reyes 5, 1-15     Lc 4, 24-30    

 

  Oremos por los doctores y científicos que luchan para 

combatir las enfermedades infecciosas e incurables. 

 En los tiempos antiguos la lepra era una enfermedad 

dolorosa y letal en el cuerpo siendo excluidos de su hogar y la 

sociedad nos lleva a una historia de Fe. 

  Naamán un general del ejército de Siria que gozaba del 

favor del rey. Este guerrero Naamán sufría de la lepra y creía en 

otros dioses. Le creyó a una jovencita que le servía a su esposa, 

cuando le dijo: que en Samaria había un hombre que era profeta 

de Dios que lo podía sanar de esa enfermedad y sin dudar fue a 

Israel a ver al profeta de Dios, Eliseo y le mandó decir con un 

mensajero que fuera al Jordan y se sumergiera siete veces y 

quedaría sano, sin embargo no quedaba contento porque Eliseo 

no había salido a sanarlo personalmente y unos de sus siervos le 

dijeron que hiciera lo que le había dicho Eliseo. Siguió las 

sugerencia y se sumergió en el agua y quedando limpio regresó a 

darle las gracias y glorificó al Dios verdadero, Yave. 

 Demos gracias a Dios por las bendiciones que hemos 

recibido y mucho amor para aguantar algún sufrimiento que 

estamos padeciendo y que nuestra Madrecita María interceda 

por cada uno de nosotros ante su hijo amado amén. 

Lucia Juárez 
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Martes de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 25, 2025 

Isaίas 7, 10-14   Hebreos 10:4-10   Lucas 1:26-38 

 

 Cada elección tiene una consecuencia, ya sea buena o mala, 

siempre habrá un resultado de las acciones que tomes. 

Constantemente tomaba la decisión de esconderme entre la multitud, 

de encajar en lugar de destacar porque parecía más fácil y la mejor 

opción. Me daba vergüenza pedir ayuda, así que sufría en silencio.  

 Tomé estas decisiones sin saber que poco a poco me estaba 

lastimando. Me di cuenta de mis errores una vez que finalmente 

decidí correr el riesgo. Lo peor es que me alejo de mi religión y de 

Dios porque cuando le pedía ayuda no obtenía resultados. Pasé años 

sintiéndome desesperanzado, solo y aislado. Me pregunté si mi vida le 

importaba a alguien, ¿le importaba a El? Realmente creí que Dios 

estuvo en mi contra durante todos estos años, pero ¿qué hice mal? Yo 

era sólo un niña.  

 Elegí seguir adelante en la vida y hacer lo mejor que pude para 

vivirla. Lentamente bloqueé las voces oscuras a mi alrededor y dentro 

de mí. Decidí ser una voz para aquellos que estaban cerrados como lo 

estuve yo una vez. Lo rechacé muchas veces, porque creía que él me 

rechazaba. Ocho años después me di cuenta de que él siempre estuvo 

ahí. Él me estaba protegiendo a su manera.  

 Dios siempre tiene un plan, por muy cuestionable que parezca. 

Pensé que estaba sola, cuando en realidad él era la mano que me 

levantaba cuando me sentía débil. Dios tenía su propia manera de 

difundir su palabra, todo lo que necesitas es fe. Ahora protejo a los 

demás, mientras él me protege a mí. 

Holly María Salazar  
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Miércoles de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 26, 2025 

Deuteronomio 4, 1. 5-9   Mateo  5, 17-19  

 

“Glorifica al Señor, Jerusalén; a Dios ríndele honores, El 

bendice a tus hijos en tu casa; con su trigo sacia tu hambre 

El mantiene la paz en tus fronteras” 

 En la primera lectura Dios nos da mandatos y preceptos, 

que nos llevan a vivir una vida de Paz, con valores, honestidad, 

responsabilidad. Estableciendo límites, el amor al prójimo y 

respeto con prudencia y sabiduría. Mejoramos nuestro entorno 

haciendo un pueblo y una nación mejor, esperando nuestro 

hijos sigan el camino sabio y tengan un Espíritu de los 

mandatos de Dios y que lo sigan transmitiendo de generación 

en generación.    

Lydia Reyes  
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Jueves de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 27, 2025 

Jeremías 7, 23-28   Lucas 11, 14-23  

 

 “Esto dice El Señor: "Esta es la orden que di a mi 

pueblo: Escuchen mi voz, y yo seré su Dios y ustedes serán 

mi pueblo; caminen siempre por el camino que yo les 

mostraré para que les vaya bien.” Pero nosotros no 

escuchamos ni obedecemos a seguir sus mandamientos, y 

cuando nos va mal le rogamos que venga a ayudarnos. El nos 

envió a sus profetas, pasan meses y años y seguimos 

testarudos. Necesitamos escuchar la voz de Nuestro DIOS y 

nos ayudara si seguimos sus mandamientos.  

 El Salmo, El Señor nos pide que no seamos sordos a 

tu voz, que te agradezcamos, te alabemos y aclamemos al 

Dios que nos salva. Acerquémonos a El llenos de júbilo y 

démosle gracias. Hagámosle caso al Señor que nos dice No 

endurezcan el corazón. 

 Todavía es tiempo dice el Señor, arrepiéntanse de 

todo corazón y vuélvanse a mí que soy compasivo y 

Misericordioso. 

 En aquel tiempo, Jesús expulsó a un demonio que era 

mudo. Apenas salió el demonio y el mudo habló y la gente 

se quedó maravillada, a veces nos pasa que pareciéramos que 

estuviéramos mudos porque nosotros no proclamamos la 

palabra de Dios. 

 En esta cuaresma tratemos de agradar a Dios 

obedeciendo sus mandatos y haciendo su voluntad.  

Margarita Pérez 
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Viernes de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 28, 2025 

Oseas 14, 2-10   Marcos 12, 28-34  

 Si emos estado leyendo las lecturas y las reflexiones esta 

cuaresma podemos ver como Dios nos llama a un arrepentimiento 

sincero y nos asegura que el perdonara nuestras infidelidades y nos 

amara aunque no lo merezcamos. Dios lo único que quiere es una 

relación contigo y conmigo; por eso fuimos creados, Dios es un Dios 

de relaciones y aunque no lo merezcamos el siempre esta con 

nosotros y nos espera asta que nosotros decidamos volver a El. 

 Yo no se ustedes, pero esta lectura de Oseas me hace ver la 

grandeza y misericordia de Dios y me llenan de preguntas: 
 

 “Conviértete al Señor, Dios tuyo,  

Arrepiéntanse y acérquense al Señor para decirle: 

‘Perdona todas nuestras maldades, acepta nuestro 

arrepentimiento sincero,  

Yo perdonaré sus infidelidades,  

dice el Señor; los amaré aunque no lo merezcan”  
 

quien soy yo para que Dios sea mío? Para que Dios me perdone y 

acepte mi arrepentimiento? Quien soy yo para que Dios perdone mis 

infidelidades? Y por ultimo, quien soy yo para que Dios me AME?  

 Tenemos que darnos cuenta que es por la Gracia de Dios que 

somos lo que somos. Dios nos llama a una conversión y cuando 

aceptamos el AMOR y PERDON de Dios el nos reviste de SU 

Gracia y por esa gracia podemos ser merecedores de su AMOR. 

 Yo se que es difícil hacer tiempo y concentrarnos en la oración, 

pero los reto en esta cuaresma apartar 10 minutos de nuestro tiempo a 

Dios. Te aseguro que estos 10 minutos tendrán un gran efecto en tu 

relación con Dios. Así como esta lectura me concientiza en quien soy 

yo en relación con Dios, cada lectura de la biblia tiene un mensaje para 

ti; solo tienes que hacer el tiempo y escucharlo. 
 

Yolanda Ochoa  
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Sábado de la Tercer Semana de Cuaresma 

Marzo 29, 2025 

Oseas 6, 1-6   Lucas 18, 9-14  

 

 En la lectura se habla de cómo el Señor te sanará cuando 

regreses. Y cómo Dios puede lavar la culpa y el pecado. En el 

evangelio se habla de cómo un fariseo ora diciéndole a Dios 

todas las cosas buenas que hace, “Dios mío, te doy gracias 

porque no soy como los demás hombres: ladrones, injustos y 

adúlteros; tampoco soy como ese publicano. Ayuno dos veces 

por semana y pago el diezmo de todas mis ganancias”  

 De la misma forma un publicano también entra al 

templo para orar y con humildad reconoce que es un pecador 

“Lo único que hacía era golpearse el pecho, diciendo: ‘Dios 

mío, apiádate de mí, que soy un pecador” 

 Sigamos el ejemplo de el publicano, reconozcamos 

nuestros pecados ante Dios y cambiemos nuestras actitudes 

pues si seguimos esto la recompensa es muy grande. Jesús 

termina este Evangelio diciendo, “el que se enaltece será 

humillado y el que se humilla será enaltecido’’.  

Amurabi Rances 
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Cuarto Domingo de Cuaresma 

Marzo 30, 2025 

 1 Samuel 16, 1b. 6-7. 10-13a    Efesios 5, 8-14       Juan 9, 1-41  
 

El Señor es mi pastor; nada me falta. - Salmo 23 

 En la primera lectura de hoy, el Señor le ordenó a Samuel 

que fuera a la casa de Jesé y allí encontraría un Rey para los 

israelitas. Como la mayoría de nosotros, Samuel pensó que Dios 

elegiría a alguien grande, fuerte y varonil. La respuesta de Dios a 

Samuel para enseñarnos una lección:  
 

“Yo no juzgo como juzga el hombre.  

El hombre se fija en las apariencias,  

pero el Señor se fija en los corazones”. 
 

 David era el menor de los hijos de Jesé, su trabajo era cuidar 

las ovejas. ¡Insignificante a los ojos de muchos, pero no a los ojos 

de Dios! Con sus defectos y todo, David llegó a ser uno de los 

reyes más grandes, simplemente porque era un “hombre conforme 

al corazón de Dios”. 
 

 Cuando Dios nos llama para una misión, no le preocupa 

nuestra estatura, nuestra buena apariencia o incluso nuestra 

inteligencia. A Él sólo le preocupa tu disposición a hacer Su 

voluntad. Él nos proporcionará todo lo que necesitamos para el 

viaje.  
 

 Necesitamos dejar de poner excusas cuando escuchamos el 

llamado de Dios. “Soy demasiado chaparro, no soy lo 

suficientemente inteligente, no sé hablar delante de los demás, no 

tengo tiempo, me pongo demasiado nervioso”, etc. Debemos 

confiar en que Dios hará maravillas a través de nosotros, a pesar de 

nuestros defectos, si se lo permitimos. Cuando aceptemos Su 

llamado, seremos capaces de internalizar verdaderamente el salmo: 

“El Señor es mi pastor; no hay nada que necesite.” 
 

Maria T Godinez 
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Lunes de la Cuarta Semana de Cuaresma 

Marzo 31, 2025 

Isaias 65, 17-21   Juan 4, 43-54  
  

El miedo puede sentirse abrumador y siempre presente, 

como una sombra constante que intenta dictar nuestras elecciones, 

nuestra mentalidad. Se cuela desde todas las direcciones, a través de 

los medios de comunicación, a través de las presiones sociales y a 

través de nuestras propias preocupaciones internas. Pero la fe es el 

antídoto contra el miedo. 

Uno de los aspectos más profundos de la fe es que no 

promete una vida sin dificultades ni miedo, pero asegura que el 

miedo no tiene la última palabra. La fe trae esperanza. Promete un 

futuro de alegría y libertad en la presencia de Dios. Este es el 

máximo consuelo que puede eclipsar cualquier miedo. En la fe, ves 

más allá de las luchas presentes, y tu corazón se llena de alegría y 

anticipación por lo que está por venir. 

Te conviertes en un guerrero supremo en querer y buscar la 

palabra de Dios. Es una fe arraigada en el corazón y el espíritu, 

sabiendo que la presencia, la bondad y el amor de Dios son reales, 

incluso si no siempre obtenemos las pruebas tangibles que 

deseamos. Tu corazón te dice que creas. Ese es el tipo de fe que 

agrada a Dios, una fe que confía en Él sin necesidad de que se le 

muestren señales. 

Tomar la vida un paso a la vez, enfocándose en el hoy y 

confiando en Dios con el mañana, ayuda a evitar que el miedo nos 

paralice. Nos anima a vivir en el momento presente, sabiendo que 

Dios está con nosotros en este momento 

Marta Ruiz 
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Martes de la Cuarta Semana de Cuaresma 

April 1, 2025 

 Ezequiel 47, 1-9. 12   Juan 5, 1-16  

 

 Era un día de fiesta para los Judíos cuando Jesús subió a 

Jerusalén. Junto a la puerta había una piscina llamada Betseda yacía 

una multitud de enfermos ciegos, cojos y entre ellos estaba un 

hombre paralitico que llevaba 38 años enfermo . Al verlo ahí 

tendido Jesús le preguntó. Quieres curarte.? Le respondió el 

enfermo: Señor no tengo a nadie que me meta a la piscina cuando 

se agita el agua. Jesús le dijo: Levántate toma tu camilla y anda” y 

al momento quedo curado. 

 Hermanos, tenemos un Dios tan PODEROSO y 

MISERICORDIOSO que a veces El mismo nos pregunta si 

queremos ser sanados, lo único que necesitamos es FE. 

 Hace casi 25 años El tuvo misericordia de mi y me curo de 

cáncer de mama inflamatorio que ya estaba en la cuarta etapa. Las 

oraciones de mi familia, amigos y de la iglesia, me ayudaron a que 

Nuestro Dios escuchara nuestras oraciones y tuviera compasión 

de mi. 

 Mis niños estaban chiquitos, tenían 10, 7 y 3 años, ahora 

están ya casados Dios me ha permitido ver a mis nietos. 

BENDITO SEA DIOS!!! 

 Estoy muy agradecida y ofrezco mi servicio y mi 

vida en agradecimiento a ese milagro. Tengamos confianza 

en su poder y misericordia repitiendo constantemente 

JESÚS en ti CONFÍO.  

Martha Perez  
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Miércoles de la Cuarta Semana de Cuaresma 

April 2, 2025 

Isaías 49: 8-15  Juan 5: 17-30  

 

Esta reflexión me mostro que para enfatizar el amor de Dios y la 

promesa de restauración de Isaías y la autoridad de Jesús para 

otorgar la vida eterna a aquellos que lo siguen. Nos invita a depositar 

nuestra confianza en la misericordia de Dios y a responder al 

llamado de Cristo a la fe y la Salvación. 

Eduardo Gutierrez 
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Jueves de la Cuarta Semana de Cuaresma 

April 3, 2025 

 Exodo 32, 7-14   Juan 5, 31-47  
 

 La lectura habla de que es fácil a distraernos del camino 

que Dios ha preparado por nosotros pero siempre debemos de 

regresar y recordar que el nos puede ayudar en cualquier 

momento de nuestra vida. El también tiene la habilidad de 

cambiar lo que tenemos para ayudarnos enfocar en el camino 

que él quiere para nosotros.   

Jacqueline Sánchez 
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Viernes de la Cuarta Semana de Cuaresma 
April 4, 2025 

Sabidurίa 2, 1. 12-22   Juan 7, 1-2. 10. 25-30  

 

 En la lectura de hoy Jesús nos enseña que confiemos en 

El, particularmente cuando nos humillan, nos critican, nos 

persiguen, nos torturan emocional o físicamente. 

¿Como es que estoy aquí ahora compartiendo mi Fe con 

ustedes? ¿Como logre sobrevivir habiendo quedado sin padres a 

la edad de 3 años? Fueron las preguntas que surgieron 

recientemente al compartir mi testimonio de Fe. Yo se que es 

porque nuestro Señor Jesucristo dio su vida para que yo viviera, 

El me libro de malvados, que me asechaban en las calles a mi 

corta edad. Yo sé que Dios ha estado presente, cuidándome de 

aquellos que traman maldad contra mí. 

 Dios nos pide que llevemos una vida humilde; Espiritual 

conectada con El. Va a haber individuos que te van a criticar, 

humillar, a probar tu paciencia y a hacerte la vida difícil. Mas, sin 

embargo, Dios siempre te hará justicia. Yo soy testigo de que 

Dios escucha y te da la victoria y retira de tu alrededor las 

personas que juzgan y buscan hacerte el mal. 

En mi casa la persona que me juzgaba hoy en día tiene una 

relación con Dios. En mi trabajo las personas que me han 

maltratado psicológicamente humillado, también Dios se ha 

encargado de ellas. Cuando uno humildemente se acerca a Dios, 

El hace posible lo imposible. Hoy le pido a Dios nuestro Señor 

Jesucristo que nos de la iniciativa de vanagloriarnos de tenerlo en 

nuestras vidas. Pido a Dios que compartamos su Santa Palabra en 

cada oportunidad que se nos dé. Y que todo lo que hagamos sea 

para honor y gloria de Nuestro Señor Jesucristo.      Amen 

Olga Alvarez 
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Sabado de la Cuarta Semana de Cuaresma 

April 5, 2025 

Jeremias 11: 18-20   Juan 7: 40-53 

 
  

 Jeremías 11:18-20 es un pasaje profundamente emotivo 

donde el profeta Jeremías expresa su dolor y frustración con el 

rechazo y la conspiración contra él. En estos pasajes, Jeremías 

habla de cómo Dios le reveló que ciertas personas habían 

conspirado contra él. El se siente traicionado pero también 

reconoce que Dios es el juez supremo.  

 A pesar de su fiel servicio a Dios, la gente va contra él. 

Es un recordatorio que a veces la fidelidad puede llevar 

a sufrimiento. Esto es una realidad para los que se proclaman 

en contra de las injusticias o hablan de la verdad. Siguiendo 

el ejemplo de Jeremías, es importante que en tiempos de 

sufrimiento no tomemos venganza pero tengamos confianza en 

Dios para el resultado.  

 Es una poderosa lección en rendirse a la voluntad de Dios. 

Últimamente, estos versos nos invitan a reflexionar sobre cómo 

manejamos la oposición en nuestras vidas. Especialmente cuando 

somos incomprendidos o agraviados por hacer lo correcto. Los 

versos nos llaman a confiar en la justicia y soberanía de Dios.  

 Claudia Herrera 
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Quinto Domingo de Cuaresma 

April 6, 2025 
 

Ezequiel   37, 12-14     Romanos 8, 8-11  Juan 11, 1-45  

 

 Estas lecturas son fuertes y tienen un significado 

poderoso para nosotros, pero ¿entendemos? Si entendemos, 

entonces ¿por qué pecamos?  

 Esta Cuaresma, estamos llamados a tratar de entender 

el amor de Dios por nosotros. Tenemos un Padre que va hasta 

los confines del mundo y nos da a su único Hijo en la cruz por 

nosotros. Él nos ama y quiere lo mejor para nosotros. Nos 

dice que no nos condena por los muchos pecados que 

cometemos voluntariamente. Nos permite arrepentirnos, pero 

nos pide que no pequemos más.  

 Dios no castiga, sino que nos da oportunidades, una y 

otra vez. ¿Qué hacemos con estas oportunidades? Hagamos 

todo lo posible para no caer en las tentaciones del placer de 

nuestra carne, sino ofrecer ese ligero dolor por nuestra 

conversión y la conversión de los demás.  

 La intención de nuestro esfuerzo es que empecemos a 

ver la bondad de Dios. Necesitamos ser como San Pablo y 

perder el valor en todas las cosas por amor a Cristo. Hagamos 

de Cristo nuestro todo y lo único que tenemos. Una vez que 

nos rendimos a Cristo, comenzamos a ver las grandes cosas 

que Él ha hecho por nosotros. Vemos la misericordia, el 

perdón y el amor que Él tiene por nosotros. No permitas que 

el pecado sea la piedra que te aleje de Cristo. 

Erika Benavides 
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Lunes de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 7, 2025 

Daniel 13, 1-9. 15-17. 19-30. 33-62  Juan 8, 12-20 

 
  

La lectura del día de hoy nos habla de la fe, cuando 

tenemos a Dios en nuestro corazón no existe problema que 

no tenga solución, si vives tú vida con fe aunque te encuentres 

en los peores problemas Dios está contigo y él siempre te hace 

saber que no estás solo. Así como a Susana Dios le mandó a 

Daniel para ayudarla, a nosotros nunca nos suelta de su mano, 

vivamos con fe y siempre temerosos de Dios. Amén 

                               Ana F Navarrete   

https://bible.usccb.org/bible/john/8?1
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Martes de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 8, 2025 

Numeros 21, 4-9  Juan 8, 21-30  
 

 En las lecturas de este día se hacen las mismas 

preguntas que muchos nos hacemos hoy en día. Porque a mi? 

Porque a nosotros? Nunca estamos conformes con lo que 

tenemos, lo que pasamos, o como nos vemos. Nos quejamos 

de lo que nos pasa y al primero que cuestionamos o culpamos 

es a Dios.  

 Es tan fácil cuestionar y culpar a otros y lavarnos las 

manos. Mejor hay que aceptar todo lo que nos pasa. Dios no 

te manda nada de lo que no puedas superar o sobrellevar. 

Dios te mandara pruebas para que te acerques a El y saldrás 

de las pruebas creyendo y teniendo fe en el.   

 Creer y tener la fe en Dios nunca estaremos solos y 

siempre nos proveerá. 

Andrea Gonzalez 
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 Miércoles de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 9, 2025 

   Daniel 3, 14-20. 49-50. 91-92. 95  Juan 8, 31-42  
 

 ¿Qué te viene a la mente cuando escuchas la palabra 

“libertad”? en que piensas cuando alguien te dice; qué somos libres, 

que vivimos en un país libre. Es posible que al escuchar esto, lo 

primero que nos viene a la mente es pensar, que podemos hacer o 

decir lo que queramos. Pero si nos ponemos a reflexionar, 

¿Realmente somos libres? No, no somos libres cuando vivimos con 

miedos y atados a ideas de tener siempre la razón. No somos libres 

porque queremos vivir bajo la dependencia de alguien o de algo. Por 

ejemplo, cuando vivimos con el deseo, de querer tener más y más 

objetos que nos satisfagan nuestra atención, junto con las redes 

sociales. Y no somos libres de aceptar la verdad, nuestra verdad, la 

verdad de reconocer los errores y la verdad de aceptar que vivimos 

en pecado.  

 La “Verdad” otra palabra importante que se menciona en la 

biblia. ¿Y que es la verdad? Le preguntaron a Jesús. Si recuerdas, le 

pregunto Pilatos y Jesús se quedó callado y no contesto. No creo 

que sería porque no sabía la respuesta, sino que prefirió permanecer 

en silencio. Pues el silencio también habla.  

 El evangelio de hoy dice así: En aquel tiempo, Jesús dijo : “Si 

se mantienen fieles a mi palabra, serán verdaderamente discípulos 

míos, conocerán la verdad y la verdad los hará libres”. Ellos 

replicaron: “Somos hijos de Abraham y nunca hemos sido esclavos 

de nadie. ¿Cómo dices tú: ‘Serán libres’?” Jesús les contestó: “Yo les 

aseguro que todo el que peca es un esclavo del pecado. 

 Jesús nos muestra, como ser verdaderamente libres, como vivir 

sin ataduras y sin estar bajo el peso del pecado. Nos invita a reconocer 

la verdad, que nos hará libres. Esta cuaresma reconozcamos que Dios 

es nuestra verdadera liberta. Ahora Solo te toca a ti, elegir esa libertad 

de Dios, o seguir siendo esclavo del pecado.  

Rosy Maya 
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Jueves de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 10, 2025 

Genesis 17, 3-9   Juan 8, 51-59  
  

  El Señor nuestro Dios nunca olvida sus promesas 

desde el principio de los tiempos hasta ahora, así como le 

prometió a Abraham que sería padre de muchas naciones y lo 

haría fecundo de sobremanera, que de él surgirían naciones y 

nacerían Reyes, que establecería una alianza perpetua para ser 

su Dios y de sus descendientes, Que les daría en posesión 

perpetua la tierra de Canaán en la que él vivía como extranjero. 

En ese momento, Abraham le dijo a Dios cumple, pues, mi 

alianza, tú y tu posteridad de generación en generación. 

 Así como Abraham confío siempre en el Señor nuestro 

Dios, nosotros debemos confiar en El y estar dispuestos a 

cumplir lo que él nos manda. En aquel tiempo cuando Jesús 

dijo a los Judíos yo les aseguro el que es fiel a mis palabras no 

morirá para siempre, los judíos no le creían, le preguntaban que 

si El se creía más que su padre Abraham que había muerto. Si 

somos fieles a su palabra no moriremos para siempre. Hoy día 

sabemos que eso es así que las promesas de Dios se cumplen 

que aquel que sea fiel a su palabra no morirá para siempre. 

Silvia Robles 
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Viernes de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 11, 2025 

Jeremias 20, 10-13  Juan 10, 31-42  
 

 Al igual que Jeremías, todos enfrentamos momentos de 

duda, sufrimiento y persecución por vivir conforme a nuestra fe. 

Pues todos esperaban el momento en que Jeremías callera y así 

muchos nos sentimos identificados con esta angustia cuando 

luchamos por hacer lo correcto, cuando enfrentamos diferentes 

situaciones e incluso el rechazo de nuestras propias creencias. 

En estos tiempos de pruebas esta lectura nos llama a seguir 

confiando en Dios, pues EL esta con nosotros en todo momento 

y etapa de nuestras vidas.  

 Así como Jeremías se sentía perseguido, traicionado y 

ridiculizado a pesar de su dolor; la lectura nos invita a considerar 

como, en medio de la adversidad, Dios sigue siendo una fuente 

de fuerza y esperanza en nuestras vidas, confiar en el Señor nos 

dará esa paz a nuestro corazón pues solo El nos da la fuerza para 

seguir caminando en nuestra fe.  

Andrea y María Flórez 
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Sábado de la Quinta Semana de Cuaresma 

April 12, 2025 

Ezequiel  37, 21-28  Juan 11, 45-56  

 

 Dios menciona en esta lectura sobre los israelitas 

cuando emigran a otras naciones y algo muy parecido pasa en 

nuestras vidas como cada familia emigramos a diferentes partes 

del mundo por las razones que sean. Cada familia tiene su 

propia historia, sin embargo Dios les dice a los Israelitas que 

los llevará a su tierra y sólo habrá un rey para todo un pueblo y 

jamás serán dos naciones.  

 Es muy entendible saber qué nosotros como Católicos 

unidos en nuestra fe, siempre seremos un solo pueblo, sin 

embargo Dios también menciona sobre los ídolos que ya no 

volverán a inquietar con sus infidelidades. A veces pienso que 

tener ídolos es producto de la ignorancia y falta de fe y no tener 

valores. También nos invaden con la tecnología publicitaria que 

es muy fácil dejarse llevar por dinero o cosas superfluas que no 

nos llevan a ningún buen lugar.  

 Pues seguir los mandamientos es la clave de ser un buen 

ser humano. El tener fe en Dios nos hace seguir un camino 

lleno de esperanza y ser una alianza bien fuerte uniéndonos 

como hermanos de fe y hacer un pueblo de paz. El Señor 

cuidará a su pueblo como un pastor a su rebaño y dice las 

naciones sabrán que yo soy el Señor que santifica a Israel y su 

santuario estará en medio de ellos para siempre y promete una 

alianza eterna de paz. Que Dios siempre esté en nuestras vidas 

para honrar su vida que dio por nosotros.  

Susana Ruiz 
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Domingo de Ramos 

April 13, 2025 

Isaίas 50, 4-7      Filipenses  2, 6-11      Lucas 22, 14–23, 56  

  

 Jesús entra a Jerusalén podemos pensar que Jesús entra 

como Rey, pero un Rey humilde. Entra en un burrito y la gente 

comenzó a alabar a Dios; con Gran alegría. Decían “Bendito el que 

viene como Rey en nombre del Señor.” pero los Fariseos le dijeron 

“Maestro reprende a tus discípulos” pero Jesús les contestó “Yo les 

aseguro que si ellos se callan gritarán las piedras.”  

¿Nos hemos estado preparando en esta cuaresma para 

poder entrar con Jesús con una buena confesión? ya que también 

en los Mandamientos de la Iglesia nos dice que debemos 

confesarnos una vez al año por la cuaresma y comulgar en la 

pascua y nos obliga el ayuno el miércoles de ceniza y el Viernes 

Santo   

La lectura de Romanos cap-8,8-11 nos dice que los que 

viven según la carne no pueden agradar a Dios. Yo creo que en este 

día podemos entrar con Jesús porque el espíritu de Dios está en 

nosotros y habita en nosotros. 

Te damos Gracias Jesús porque gracias a que Tú moriste en 

la Cruz para darnos vida y salvarnos por medio del Espíritu que 

habita en nosotros.     

Teresa Ochoa 



 

47 

Lunes de Semana Santa 

April 14, 2025 

Isaías 42: 1-7  Juan 12: 1-11 
 

  Lunes Santo, marca el segundo día de la Semana Santa 

un período significativo y solemne observado por millones de 

cristianos en todo el mundo. Esta semana conmemora la 

pasión muerte y resurrección de Jesucristo y cada día tiene su 

propio significado y tradiciones únicos. Los Lunes de la 

Semana Santa son particularmente ricos en prácticas culturales 

y religiosas especialmente en regiones donde el catolicismo 

juega un papel central en la vida comunitaria. 

 La observancia de los Lunes de la Semana Santa varía 

ampliamente entre diferentes países y regiones. En muchos 

países latinoamericanos como España, México y Guatemala, 

este día se caracteriza por procesiones vibrantes, decoraciones 

elaboradas y participación comunitaria.  

Pedro Garcia 
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Martes de Semana Santa 

April 15, 2025 

Isaias 49: 1-6         Juan 13: 21-33, 36, 38 
 

 El señor estaba muy conmovido en la última cena por la 

traición de Judas ya que él estaba experimentando la fragilidad 

del ser humano. Él nos deja una enseñanza durante esta 

experiencia de amar y perdonar al prójimo a pesar de el mal que 

te hayan causado.  

 Además, así como Pedro dudo de su fe, en ocasiones 

hemos actuado de manera similar. Hemos negado a Dios por 

medio o vergüenza. Nosotros también somos discípulos de 

Jesús. El nos deja a cargo de enseñar su para que otros lo 

conozcan.  

 Los discípulos de Jesucristo no comprendía de 

que hablaba el cuando decía "hijitos míos ahora no pueden venir 

conmigo en este momento", ya que él se refería al camino en el 

cual él tendría que pasar por mucho sufrimiento y dolor. Algo 

sumamente necesario para abrir las puertas del cielo a la 

humanidad.  

 Esta lectura nos demuestra los peligros del pecado de la 

avaricia, a través de las acciones de Judas. Judas vende a su 

maestro y no se detiene a pensar en los sentimientos y valor de 

Jesucristo ni de su amistad. Este acontecimiento nos hace 

reflexionar sobre las consecuencias severas del egoísmo y la 

avaricia, sin pensar en el mal que causamos con esto a las 

personas que conviven a nuestro alrededor.  

 El pecado nos ciega, pero si nos acercamos a Dios 

podemos reflexionar para hacer cambios en nuestras vida para 

nuestro bien y del prójimo.    

Yolanda Gallegos 



 

49 

Miércoles de Semana Santa 

April 16, 2025 

Isaias 50: 4-9  Mateo 26: 14-25 

 

 Dios es tan perfecto y nos hizo a su voluntad que lo 

que nos enseña es que por generaciones en algún momento de 

la vida alguien te va atraicionar o corresponder mal pero El 

siempre nos enseño a perdonar y si es necesario volver a 

hacerlo, a veces te lo hacen mas de una vez, pero si tu crees en 

quien eres, hijo de Dios, continuaras perdonando por que así 

lo pide.  

Dios siempre dijo si te dan una cachetada pon la otra y no nos 

queda que seguir ayudando al prójimo sin esperar nada a 

cambio ....AMEN   

José Zalazar   
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Jueves  Santo  

April 17, 2025 

Exodo 12: 1-8, 11-14          1 Cor 11: 23-26 Juan 13: 1-15 

 

“El espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido 

  y me ha enviado para anunciar la buena nueva a los pobres, 

 a curar a los de corazón quebrantado,  

 a proclamar el perdón a los cautivos, la libertad a los prisioneros, 

 y a pregonar el año de gracia del Señor,  

el día de la venganza de nuestro Dios.” 
  

 La primera lectura de Isaías, habla de como el Espíritu del 

Señor ha ungido a un mensajero para llevar buenas noticias a los 

pobres, sanar a los quebrantados de corazón y proclamas un año de 

gracia.  

 La segunda lectura nos presenta a Jesucristo como el testigo 

fiel y soberano, quien ha purificado a su pueblo y lo ha convertido 

en un reino de sacerdotes. 

 El Evangelio nos presenta a Jesús leyendo un pasaje del 

libro del profeta Isaías en la sinagoga; este pasaje es el mismo de la 

primera lectura; y Jesús nos afirma que “hoy se ha cumplido”; 

destacando su misión de traer libertad y sanación.  

Andres Isaac Muro 
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Viernes Santo  

April 18, 2025 

Isaίas  52, 13–53, 12  Juan 18, 1–19, 42  

 

 El Viernes Santo es un día en que se recuerda el 

sacrificio de Jesús en la cruz, un acto de amor para la 

humanidad. 

 Este día nos invita a meditar sobre el significado del 

sufrimiento, la entrega y el perdón. Es una oportunidad para 

preguntarnos cómo podemos ser más compasivos, generosos y 

solidarios con los demás, siguiendo el ejemplo de Jesús. 

 También nos recuerda que, aunque el dolor pueda 

parecer abrumador, siempre hay esperanza.  La cruz, que en un 

principio simboliza sufrimiento, se transforma en un signo de 

victoria y vida. 

 Que este día nos inspire a buscar la paz interior, a 

reconciliarnos con nosotros mismos y con quienes nos rodean, 

y a renovar nuestra fe en el poder transformador del amor. 

Esmeralda Guerrero 
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Sábado de Gloria 

Abril 19, 2025 

 
 Es fácil desanimarse cuando miramos nuestro mundo 

de hoy. Sentimos que gran parte del mundo se ha vuelto 

menos seguro. Aquellos que se ocupan de las fuerzas del mal 

pueden parecer que están ganando la ventaja. Podemos 

desanimarnos por la violencia, el odio y la desesperación que 

parecen ser muy evidentes. Podemos sentirnos fácilmente 

indefensos antes de todo. 

 La vigilia de esta noche nos invita no solo a mirar hacia 

atrás a alguna maravillosa victoria en el pasado, sino a mirar a 

nuestro alrededor en busca de los signos de esa victoria en 

nuestras propias vidas y en nuestro mundo de hoy. Esta 

noche anunciamos, no solo, "Cristo ha sido resucitado", sino 

"Cristo ha resucitado". 

 La vigilia de Pascua de hoy habla una palabra de 

esperanza en las diversas tumbas de nuestras vidas. Las 

mismas fuerzas del mal y la muerte, de las que somos tan 

conscientes hoy, pusieron a Jesús en la cruz. Al resucitar a su 

Hijo de la muerte, Dios estaba haciendo una declaración 

poderosa de que el mal y la muerte no tienen la última 

palabra. Al menos en esta ocasión, los poderes del mal y la 

muerte no se salieron con la suya. El camino de Dios 

prevaleció y Dios tuvo la última palabra, mientras llevó a su 

Hijo a través de la oscuridad de la muerte a la luz de una 

nueva vida. La última palabra de Dios fue una palabra de 

amor. 

Fr. Geoffrey   
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Sábado de Gloria 

Abril 19, 2025 
 
 El poder amoroso que trajo una nueva vida de la 

muerte en Jerusalén hace dos mil años sigue trabajando en 

nuestro mundo hoy 

 Todos necesitamos luz en nuestras vidas. La luz 

resalta el color de todo; en la oscuridad todo se ve igual. Sin 

luz, gran parte de lo que es hermoso en la naturaleza se 

arrugaría y se encogería. Sin luz, nosotros mismos estaríamos 

solo medio vivos. Según nuestra primera lectura de esta 

noche, el primer acto creativo de Dios fue sacar la luz de la 

oscuridad. 

 La liturgia de vigilia de esta noche es la única liturgia 

de la iglesia que comienza en la oscuridad. En la iglesia 

oscura llega la luz de la vela pascual, símbolo del Cristo 

resucitado. Eventualmente, la luz de esa vela se extiende por 

toda la iglesia y la luz triunfa sobre la oscuridad. Esta noche 

celebramos la buena noticia de que la luz del Señor 

resucitado es más fuerte que todas las formas de oscuridad, 

la oscuridad del pecado y el fracaso, la oscuridad de la 

muerte y la decadencia.  

Fr. Geoffrey 
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Domingo de Pascua 

Abril 20, 2025 

Hechos 10: 34-43   Juan 20: 1-9 
 

  

Feliz Dia de Resurrección 
  

 “Pues han muerto, y su vida está ahora escondida con 

Cristo en Dios.”  San Pablo nos comparte estas palabras en su 

carta a los Colosenses (3:3) y cada año me llaman la atención en 

la celebración de la pascua de nuestro Señor Jesucristo.  Celebrar 

el día de la resurrección de Jesús es también celebrar toda su vi-

da, toda su pasión, y toda su muerte.  Sin uno de esos, no puedes 

tener los otros.   

 El misterio del bautismo es precisamente así: que hemos 

muerto con Cristo bajo el agua y también hemos resucitado con 

él.  Vivir tu bautismo nada más significa que ahora puedo enten-

der mi vida presente, mi pasado, y mi futuro en la luz de lo que 

Cristo ha hecho por mí en salvarme.   

 Cada persona tiene momentos de la vida que nos gustaría 

mantener secretos y que aún nos causan dolor interior de pensar 

en ellos.  Pues, si he muerto con Cristo, también esos pecados 

del pasado.  Si mi vida está escondida – y seguro – con Cristo, 

también esos momentos difíciles.   

 ¿Quién acusará a los elegidos de Dios?  ¿Quién condena-

rá?  ¿Acaso Cristo Jesús, el que murió; más aún, el que resucitó, 

el que está a la diestra de Dios? ¿Que intercede por noso-

tros?"  (Rom 8:33) 

 Que este año tomemos la decisión de vivir la nueva vida 

que nos viene de Cristo mismo.  Somos hombres y mujeres nue-

vos.  Nadie puede levantar nada en contra de nosotros.  En Cris-

to Jesús, somos totalmente libres.  

      Fr. Tom 
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